

De peñas: Desplante al picante

Escrito por Marian.G - Carlos Illán - 21DEhoy agenCYA. 7 de octubre de 2018, domingo



Los integrantes del podio final con varios peñistas

La peña El Desplante ha estrenado un concurso divertido para ver desde fuera, pues el vencedor es quien más resiste la ingestión de productos bien cargados de picante. Ocho participantes asumieron el reto, triunfando Juan Campillo con Rosana Esclapez en segundo lugar.

De peñas: Desplante al picante

Escrito por Marian.G - Carlos Illán - 21DEhoy agenCYA. 7 de octubre de 2018, domingo



El Desplante apareció en la gran familia de las peñas de las Fiestas del Rosario el pasado año y este año han decidido organizar un concurso de los que pican y mucho. Bajo una carpa ubicada frente a su recinto, ocho valientes (seis varones y dos féminas) decidieron competir. Uno a uno fueron abandonando, hasta que quedaron dos, siendo finalmente el campeón Juan Campillo ante una competidora que le costó decidir el abandono, Rosana Esclapez, de la peña Virgen del Rosario. El campeón, tras concluir la prueba y tomarse un pimiento extra brindado al público, nos decía que estaba “magnífico”, mientras que la subcampeona nos indicaba que ya había pedido que la apuntasen para el próximo año.

De peñas: Desplante al picante

Escrito por Marian.G - Carlos Illán - 21DEhoy agenCYA. 7 de octubre de 2018, domingo

